



Aus der Vortragsreihe «Zürich im Alter»

Wann ist der richtige Zeitpunkt für den Umzug in ein Alterszentrum?

Fachreferat und anschliessende Podiumsdiskussion mit Tatjana Meyer-Heim (Ärztliche Direktorin), Silvia Cadosch (Leitung Kundenbetreuung) sowie Bewohnenden der Gesundheitszentren für das Alter der Stadt Zürich.



Begrüssung durch Andreas Hauri, Vorsteher Gesundheits- und Umweltdepartement. Kaffee und Kuchen in der Pause offeriert.

10. November 2025, 14–16 Uhr
Türöffnung 13.30 Uhr
Vortragssaal Kunsthaus Zürich,
Heimplatz 1, 8001 Zürich

